

Avant de conclure, je tiens à vous informer qu'un club de Montpellier⁽³⁾ va venir se confronter aux Gascons, invités par nos amis de Condom et qu'ils nous proposent de faire un grand Tournoi dans notre club. Je pense que tout le monde ici présent acceptera cette petite fête.

Il y aura aussi des Tournois et des repas organisés par le club de Condom où vous pourrez tous participer. Jeanclaud Dupouy peut peut-être vous expliquer plus en détail le déroulement de ce séjour...

Pour terminer je souhaite à tout le monde une excellente année bridgeuse. Nous avons constaté l'arrivée de plusieurs nouveaux joueurs qui viennent fidèlement : la famille De Narignan et Duchazaud en particulier. Notre porte est ouverte et si quelques personnes veulent s'initier à notre jeu, je suis à leur disposition pour leur inculquer les premières bases à condition qu'ils soient au moins 4 joueurs.

Donc Bon bridge à tout le monde et je passe la parole à Jeanclaud Tarczak pour son exposé sur notre site et les actions qu'il y mène.

Merci de m'avoir écouté patiemment.